



Dynamisch und mit Charme und Temperament zeigten wir vor heimischem Publikum bei der Seniorenkappensitzung der Gemeinde Mandelbachtal unser neues Outfit und den diesjährigen Sessionstanz. Mal nette Funkenmariechen, mal in knappen Hosen zu heißen Samba-Rhythmen. Da wurde gleich "Zugabe" gefordert...

Manfred Pfeiffer, der Beigeordnete der Gemeinde Mandelbachtal, hat uns aus seinem Fundus viele schöne Fotos zur Verfügung gestellt. Sie sind in der [Bildergalerie](#).

[Hier](#) gibt es einen Bericht der Gemeinde.